

Eglise de Rosières

Pays Beaume Drobie



L'église de Rosières serait la plus ancienne église du Vivarais puisque les spécialistes l'estiment de l'époque carolingienne. De style romano-byzantin, elle conserve du XII ème siècle des boiseries de valeur et de l'époque gothique un immense portail.

Infos pratiques

Catégorie : Patrimoine culturel

Description

La mention la plus ancienne de l'église date de l'an 1111. Cette église et le presbytère furent incendiés et en partie démolis par Huguenots vers 1562 et rebâties en 1569. Bâtie en croix, elle a 5 pas de large et 17 de long sans compter le chœur et 5 chapelles.

Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Ouverture:

Toute l'année : ouvert tous les jours sauf les lundis, mardis, mercredis, jeudis, vendredis, samedis, dimanches.

Fiche mise à jour par Office de Tourisme Cévennes d'Ardèche le 19/11/2020

Contact

07260 Rosières